

Final Viaducto

Nos encontramos en el sector del Refugio y la Cartagena, en una labor titánica y a pesar del clima con precipitaciones fuertes a inicios del día estamos instalando la última estructura, el último viaducto de nuestro segundo acueducto complementario, que transportará el agua desde el sector de Miramar del tanque sur al tanque de la Zona Industrial de 10.000 m3. Es una infraestructura de más de 62.000 kg que nos va a permitir soportar esa tubería de 20 km en más de 7 km de tubería. Esa estructura hace parte de la fase 3 del segundo acueducto, obras que vienen adelantando los privados a través de obras por impuestos en el instrumento de plusvalía, pioneros a nivel nacional, pioneros a nivel departamental y local, que estamos ejecutando un proyecto de agua potable con obras por impuestos a través de plusvalía de más de 7 km y esta es la última estructura del viaducto que nos conectará estos dos tanques de almacenamiento para buscar la funcionalidad del proyecto y llevarle agua potable a más de 200.000 ibaguereños de la zona de expansión y la comuna 9 de nuestra ciudad de Ibagué. Seguimos trabajando por una Ibagué para todos, Ibal contigo. -**Erika Palma, gerente del Ibal.**